

Biens d'équipement

JDE Edition Alsace

Embalsace. 3 millions d'euros investis dans un nouveau bâtiment à Cernay

ajouté le 6 janvier 2017

Bois Le spécialiste de l'emballage industriel en bois, basé à Lutterbach, construit un nouveau bâtiment à Cernay pour remplacer le site de Mulhouse, devenu vétuste. L'investissement de plus de trois millions d'euros sera opérationnel en mars prochain.

Un nouveau bâtiment Embalsace va sortir de terre à Cernay. Les travaux démarrés en août, devraient s'achever d'ici à fin mars 2017. L'entreprise disposera de 3.600 m² de hall avec un quai de chargement et de 500 m² de bureaux sur un terrain de 11.000 m². L'investissement s'élève à 3 millions d'euros. À cette somme, s'ajoutent des achats d'équipements pour environ 250.000 euros : deux ponts roulants de 25 tonnes, un pont roulant de 5 tonnes et des potences de 2 et une tonne. Spécialisée dans la fabrication d'emballages industriels en bois pour le conditionnement de machines ou pièces industrielles, Embalsace avait besoin d'un bâtiment avec des capacités de levage importantes. Le bâtiment de Cernay remplacera le site historique de Mulhouse, qui abrite notamment la fabrication des caisses en bois. Cette activité sera transférée à Cernay. Le site de Lutterbach sera conservé pour des espaces de stockage, mais rien n'est encore figé. La PME possède également un bâtiment à Hésingue, près de la frontière suisse (depuis 2008) et à Hoerdt, près de Strasbourg (depuis 2004). Le site de Cernay qui deviendra le siège de l'entreprise, sera dédié à la caisserie, à l'emballage et au stockage (sur 6.000 m²).



De nouvelles perspectives de développement

« Notre bâtiment à Mulhouse a 100 ans. Il nécessiterait des travaux conséquents et il se situe en zone urbaine. Au niveau praticité et sécurité avec les allées et venues des poids lourds, ce n'est pas très adapté », fait remarquer Delphine Hengy-Claude, la dirigeante de la société. Le nouveau site de Cernay bénéficie d'un meilleur emplacement : au bord de la RD 83, il permet de desservir rapidement Colmar, Mulhouse et Belfort. Les clients d'Embalsace sont situés en Alsace, en Franche-Comté, en Suisse et en Allemagne. « Ce nouvel investissement va nous permettre de mieux travailler et va nous offrir des perspectives de développement », assure la dirigeante. Quelques recrutements sont également programmés. Le groupe, qui pèse 7,5 M[€] de chiffre d'affaires en 2016 et emploie 90 salariés (intérimaires compris) mise sur sa réactivité et sa qualité de service. Parmi les 5 acteurs régionaux de l'emballage industriel, il est celui qui possède le plus de sites. Depuis 2013, Embalsace possède également le statut d'OEA (Opérateur économique agréé) qui permet de bénéficier de simplifications douanières. L'entreprise a aussi obtenu la certification PEFC pour la fabrication de ses caisses, garantissant que le bois utilisé est issu de forêts durables. Pour son investissement dans la construction d'un nouveau bâtiment, Embalsace a bénéficié d'un prêt participatif de 140.000 euros de la Sodiv dans le cadre du plan de revitalisation du Sud Alsace.

Embalsace

(Lutterbach) P-dg : Delphine Hengy-Claude 90 salariés CA 2016 : 7,5 M[€] 03 89 60 23 24